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MATUTINA Radio 
Viernes 20 de febrero de 2009 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) MR. Magazine Radio 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 

 
POLÍTICA 
Asegura el ex alcalde Armando Rivera Castillejos, estar en ventaja total respecto a Manuel 
González Valle, ya que él tiene las 24 horas del día para hacer sus labores electorales. (EL) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle calificó como válida y 
respetable la opinión del ex alcalde Armando Rivera Castillejos, quien se dijo en ventaja 
por ser el próximo candidato del PAN a la gubernatura del Estado, en los comicios 
electorales de este año. (EL) 
 
El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, recibió con gusto la información de que 
está en el tercer lugar de preferencias para ser candidato a la gubernatura por el PAN, 
aunque dijo que en este momento se concentra en su actividad en el municipio. (EL) 
 
El PAN debe trabajar como si las encuestas estuvieran en su contra, manifestó el ex 
gobernador Ignacio Loyola Vera. (EL) 
 
El regidor del PAN, Apolinar Villegas dijo que tiene leve interés en participar en las 
próximas contiendas electorales, aunque esperará a que se den a conocer las convocatorias. 
(EL) 
 
Cabeza. La Legislatura recibió este jueves una notificación del poder judicial de la federación, 
en la que se declara improcedente el amparo promovido por la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, en contra de las modificaciones a la ley de acceso a la 
información. (MR) 
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SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay, comentan que hoy pudiera estallar la huelga en el 
municipio de San Juan del Río a las 12 del día, pero es un movimiento que huele a 
enfrentamiento entre el alcalde y Gregorio López, mas allá de razones económicas, 
políticas, gremiales, laborales, administrativas, hay un encono entre ambos personajes, pero 
también está en juego la visión de lo que significan los sindicatos. Se tiene que cambiar la 
forma de los sindicatos. Hoy puede ser una primera medición de fuerzas para el recuento de 
votos que se hará la semana que entra, son alrededor de 800 trabajadores y según el alcalde 
Jorge Rivadeneira, 200 trabajadores están con Gregorio López y 600 con Mónica. Creen 
que Gregorio López ha impedido el recuento, porque entre sus planes está estallar la 
huelga y detener la administración municipal para crear condiciones favorables para que el 
conflicto pudiera inclinarse hacía su favor, pero es algo muy arriesgado. En otro tema, sigue 
el conflicto con el transporte público, hubo acuerdo para suspender el paro, pero no ha 
habido una firma de convenio, los transportistas quieren aumento de 3 pesos, llegaría a 8 
pesos y esto ya es muy caro, siempre prometen que van a dar un mejor servicio y nada, 
cunado inició Transmetro ofreció un mejor servicio y cosas que en la actualidad ya no tiene, 
ahora ya está igual que todos, en lugar que los demás se hubieran modernizado y dado un 
mejor servicio. Las autoridades dijeron que con el programa bahía se iba a mejorar la 
situación, pero a los transportistas les vale el programa bahía y todo sigue igual. El problema 
es reestructurar el transporte público. (MR) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Se realizó la 39 asamblea ordinaria anual del Club de Industriales de Querétaro. Su 
presidenta, Consuelo Ruiz Rubio señaló que el 2008 fue un año de fortalecimiento 
estructural del Club y en este momento es una extensión de las casas y las empresas de los 
socios. Posteriormente, Salvador Hernández Yáñez fue electo nuevo presidente del Club. 
(EL) 
 
La morosidad en las tarjetas de crédito se incrementó un 8.1% que se tenía en el 2008, a 
30% en lo que va del presente año, señaló el Delegado de la CONDUSEF, Antonio Castillo 
Willards. Recomendó que se busque la reestructuración de las deudas. (MR) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Querétaro, Corregidora y San Juan del Río son las zonas en las que principalmente se 
ofrecen cursos a los estudiantes por parte de la PGJ y de la PGR, con la intensión de que 
conozcan los problemas que trae consigo la drogadicción, dio a conocer el coordinador 
operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez. (MR) 
 
Entrevista. Alejandro Cayetano Gómez, dirigente estatal de Nueva Alianza, comenta que no 
manejan mucha publicidad, pero han crecido mucho, sobre todo en comunidades. Señala 
que no sólo participan maestros, sino gente de toda la sociedad, pues el partido no es 
propiedad de nadie. Hay cerca de 5 mil militantes registrados actualmente, pero que influyen 
en otra cantidad considerable. Están en San Juan del Río con un regidor y en el congreso 
estatal. Tienen estructura en todos los municipios. No es el partido de Elba Esther Gordillo, 
es el partido de la educación; quienes militan en él toman las decisiones y no reciben línea 
de nadie. Para participar en el partido, pide acercarse y llamar al 248 4478 o entrar a la 
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página www.nueva-alianza.org. Señala que sí van a buscar ayuntamientos y diputaciones 
para posicionarse mejor. Invita al Becatón 2009 que se hará este sábado y domingo en el 
Real de Minas. Es un evento que se ha realizado con gran éxito en otros seis Estados, con la 
participación de 330 instituciones y se han entregado más de 56 mil becas. Para este evento 
hay garantizadas 4 mil becas para queretanos, en todos los niveles, desde preescolar hasta 
universidad en instituciones particulares. No es el partido el que da la beca, solamente 
gestiona a través de la fundación Becatón y pueden ser del 10 y hasta del 100%. No es que 
se apoye a la educación privada, sino a todos los interesados en seguir su educación. Pide 
registrarse previamente en la página web, acudir al evento donde habrá 35 instituciones 
educativas e iniciar el contacto. Ahí mismo se resolverá sobre la beca, para presentar 
posteriormente todos los papeles. También se obsequiarán libros a los asistentes, de autores 
como Martín Luis Guzmán, Paulo Cohelo y otros, con el fin de fomentar la lectura. La entrada 
es gratuita. (EL) 
 
SOCIEDAD 
Cabeza. Inician tarde algunas rutas sus recorridos por colonias como Palmas, Carrillo y 
Satélite, a pesar de que se canceló el paro camionero anunciado para este jueves, en 
demanda de un incremento al costo del servicio del transporte público. Unidades de la 
guardia municipal ayudaron a trasladar a la población a sus trabajos y escuelas, en los 
lugares donde se presentaron los retrasos en las colonias. (MR) 
 
Cabeza. Confusión causó entre operadores de las unidades el llamado a parar actividades 
en el transporte público este jueves. (MR) 
 
El secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes dijo que seguirán las negociaciones con 
los transportistas hasta llegar a un acuerdo en los once puntos que expresan en su pliego 
petitorio. Se buscará, aunque sabe que es complejo, que no haya aumento en el pasaje, 
aseguró. (EL) 
 
Cabeza. La administración estatal en voz del secretario de gobierno Alfredo Botello Montes 
señaló que no se tiene contemplado incrementar la tarifa del transporte público. (MR) 
 
No deberá haber aumento de la tarifa del transporte público, mientras no e estabilice la 
situación económica, señaló el diputado José Guadalupe García Ramírez, presidente de la 
comisión de tránsito, vialidad y transporte de la LV Legislatura. (EL) 
 
Cabeza. Los concesionarios del transporte tienen que brindar un servicio con calidad, señaló 
la comisión de tránsito, vialidad y autotransporte del Congreso local. (MR) 
 
De implementarse en precio del transporte público, la CTM llamaría a huelga a sus 81 mil 
trabajadores afiliados, aseguró su líder en Querétaro, Jesús Llamas Contreras. (EL) 
 
Cabeza. Amenaza la CTM con realizar un paro estatal de actividades, en caso de que se 
incrementen las tarifas del transporte público. Jesús Llamas reiteró su negativa a que se 
aumente el costo del servicio. (MR) 
 
Cabeza. Irresponsable la actitud de los transportistas de amenazar con un paro de 
actividades y por la falta de unidades en algunas rutas, dice la ciudadanía, tras señalar que el 
servicio que ofrecen es malo. (MR) 
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Cabeza. El INDEREQ invertirá en infraestructura este 2009, poco más de 240 mdp, 
beneficiando municipios como San Juan del Río, Querétaro, Corregidora, Tequisquiapan y 
Cadereyta. (MR) 
 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. Desmiente el edil de Querétaro que el municipio sea uno de los más endeudados a 
nivel nacional. Manuel González Valle destacó que las estadísticas marcan a la capital, 
como un punto de mayor estabilidad financiera del país. (MR) 
 
 
El boulevard Bicentenario lleva un avance del 90% en su construcción; dicha vialidad va 
desde Avenida del Parque hasta los límites del municipio de Corregidora, informó el 
secretario de obras públicas municipales, Luis Vázquez Zepeda. (MR) 
 
El lunes pasado dio su informe el alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien 
aseguró haber encabezado un gobierno de puertas abiertas. (EL) 
 
En el municipio de El Marqués la principal causa de muerte entre la población femenil es el 
cáncer, así lo informó la dirección del sistema DIF municipal, por lo que se lanzó un 
programa para detectar esta enfermedad oportunamente. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de gobierno en Corregidora anunció la baja del director de protección 
civil, Julio Mario Portal Vidal, bajo el argumento de una reestructuración en la organización 
de la dependencia. (MR) 
 
 
Cabeza. La bolsa de trabajo en el municipio de Cadereyta en este 2009 podría ofertar hasta 
550 empleos en las maquiladoras asentadas en la zona, destacan las autoridades en la 
demarcación. (MR) 
 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
El IMSS y el ISSSTE concretaron el convenio de portabilidad de derechos, que permite 
transferir los derechos de los trabajadores y pensionados entre ambas instituciones. (EL) 
 
 
AGRICULTURA 
El delegado de la Secretaría de la Reforma Agraria en Querétaro José Moisés Moreno 
Melo, informó que durante el 2008 se realizaron más de 20 mil acciones de asesoría jurídica 
y representación legal, ordenamiento territorial y fomento productivo de los núcleos agrarios 
en la entidad. (MR) 
 
 
LABORAL 
Asegura el director de empleo en Querétaro, Alejandro Sánchez Salinas, que hasta en 75% 
se han incrementado los buscadores de empleo en Querétaro. (EL) 
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Cabeza. Prevé la Delegación de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en Querétaro, 
que será a finales de marzo cuando se puedan recuperar los empleos temporales perdidos 
en diciembre y enero. (MR) 
 
Cabeza. Se han presentado 57 paros técnicos en lo que va del año, informó el secretario del 
trabajo Rafael Camacho Sandoval. Dijo que los trabajadores afectados son cerca de 15 mil. 
(MR) 
 
Cabeza. Este viernes se realizará una nueva audiencia entre el sindicato representado por 
Gregorio López y el municipio de San Juan del Río, para evitar que estalle la huelga 
programada para las 12 del día. (MR) 
 
Cabeza. Advierte el presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, Jesús Lomeli Rojas, 
que se tomarán medidas para evitar que en el recuento de los votos se tomen como válidos, 
aquellos sufragios de gente ajena a los trabajadores de la administración. (MR) 
 
Cabeza. Gregorio López negó que su gente agrediera personal del Tribunal de Conciliación 
y Arbitraje, y destacó que el edil sanjuanense no lo puede correr, porque representa a los 
trabajadores. (MR) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Los litigios penales han crecido 20%, los civiles en un 32.9% y los familiares y mercantiles en 
un 34% en 17 meses, señaló el Magistrado Jesús Garduño Salazar, durante su informe 
como presidente del Tribunal Superior de Justicia. Señaló que se realizaron 38 mil 962 
procesos nuevos de primera instancia. (EL) 
 
Cabeza. El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, aseveró 
durante su segundo informe de actividades, que la tarea del juzgador es frecuentemente 
entorpecida por solicitudes intrascendentes e inducidas, que sólo pretenden incomodar a la 
autoridad. (MR) 
 
Liberaron tras cuatro meses, a algunos de los integrantes de Antorcha campesina que se 
encontraban en el CERESO. (EL) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Derechos Humanos está por emitir la resolución del caso de 
la Señora Guadalupe Molina Fonseca, quien se manifestó durante el informe del 
organismo, en demanda de respuesta al caso de la muerte de su hijo de 8 años en el 
Hospital del niño y la mujer. (MR) 
 


